

Pentecostés 2020—La primera resurrección

La primera fase de la venida de Cristo

Fred R. Coulter—Mayo 31, 2020

www.laVerdaddeDios.org

Saludos a todos. ¡Bienvenidos a la Fiesta de Pentecostés!

Muchos de nosotros entendíamos que estaríamos en el Reino de Dios ahora. Tuvimos todos los falsos comienzos y profecías malentendidas, y aun, al mismo tiempo lo más fantástico acerca del Sábado y los días santos—y particularmente los días santos—que desbloquean los secretos del plan de Dios para toda la humanidad. Esto es algo tremendo de contemplar.

Piense en lo que dice en Apocalipsis 12:9: “Y el gran dragón fue echado fuera, la serpiente antigua que es llamada el diablo y Satanás, quien está engañando al mundo entero;...” Podemos ver como esto opera hoy.

Dios ha intervenido para llamar a Su pueblo. Dios ha provisto Su Palabra, y Él ha puesto en ella:

- algunas cosas simples y fáciles de entender, como los 10 mandamientos y cosas en el libro de Proverbios
- algunas cosas difíciles de entender
- algunas cosas que Él ha ocultado, y requiere de la llave de los días santos para desbloquearlo y darnos entendimiento

Es por eso que la mayoría del cristianismo **falso** no guarda el Sábado ni los días santos, porque Dios puso esto en lo que es llamado el *Antiguo Testamento*, el cual es en realidad el pacto con Israel.

Si quiere una verdadera definición de este, es el pacto con Israel y el pacto con la iglesia: Antiguo Testamento y Nuevo Testamento. Hay algunas cosas en el A.T. que están a través del N.T. ¡Eso es lo que ellos fallan entender!

Verdaderamente son el ciego guiando al ciego. No saben lo que Dios está haciendo. Tienen algunas partes de eso, porque están dispuestos a aceptar parte de la Biblia, **pero ¡no toda la Biblia!** Esto es lo que cubrimos ayer en el Día 49.

En Levítico 23—tenemos la Pascua, sacando a los hijos de Israel de Egipto. Luego tenemos Pentecostés. Recuerde que cada día santo representa un cumplimiento mayor de Dios, un paso mayor en cumplir Su plan. Así, tenemos la Pascua para los hijos de Israel, salvando a sus primogénitos. ¿Quién fue el Primogénito en el Nuevo Testamento que fue el más importante? ¡Jesucristo! Él también fue el Primogénito de los muertos, el Día de la ofrenda de la Gavilla mecida después de la Pascua.

¡Cosas importantes **ocultas** en la Palabra de Dios! **Los secretos de Dios**, los cuales Él ha revelado a Su iglesia y Su pueblo.

Ya hemos ido a través del Sábado, la Pascua, el primer y último día de Panes sin Levadura, el día de la Ofrenda de la Gavilla mecida, y llegamos ahora al siguiente mandamiento comenzando con

el Día de la Ofrenda de la Gavilla mecida. ¿No es tremendo? El conteo hasta la cosecha de la resurrección *comienza con el primer resucitado de los muertos: ¡Jesucristo!*

Él ascendió al cielo en aquel Día de la Ofrenda de la Gavilla mecida. Veremos que el conteo desde Cristo hasta la resurrección de los santos es un conteo continuo desde aquel tiempo.

Levítico 23:15: “Y contarán comenzando con el siguiente día después del Sábado, comenzando con el día que trajeron la gavilla de la ofrenda mecida; siete Sábados completos serán.” Esto significa una semana completa terminando en Sábado.

Verso 16: “Incluso hasta el día siguiente al séptimo Sábado ustedes contarán cincuenta días...”

La gente ha tenido esto mal porque quieren hacerlo a su manera. Lo que es muy interesante es que los judíos—quienes dicen que el Antiguo Testamento es la Palabra de Dios—ni siquiera entienden lo que Dios está haciendo. Ellos han cubierto todo lo que hacen con sus tradiciones. En otras palabras, han profesado la Biblia, pero la han enterrado. Son ciegos, no saben ni entienden.

“...Y ofrecerán una ofrenda del nuevo grano al SEÑOR... [hablaremos de esto y lo que significa] ...Sacarán de sus casas dos panes mecidos de dos décimas partes. Serán de harina fina. Serán horneados con levadura. **Ellos son los primeros frutos del SEÑOR**” (vs 16-17).

Durante los días de Panes sin Levadura, la levadura es un tipo de pecado. Pero aquí esto es algo totalmente diferente en significado. Significa que cuando toma este pan y lo mece, está produciendo para Dios algo que es totalmente diferente que cuando comenzó con la harina.

Encontramos en Mateo 13 sobre la mujer que toma tres medidas de levadura y la pone en harina hasta que todo es leudado, y Jesús dijo, ‘Así es el Reino de Dios.’ El Reino de Dios no es asemejado al pecado. Entonces, ¿qué significa esto? *¡La buena acción de la levadura que cambia la masa en un pan, luego es horneado!*

Hay muchas analogías que puede tener aquí. El grano es molido, como con todas las pruebas que tenemos. Es amasado juntamente, y esto es como las cosas que debemos cambiar y vencer. La levadura es puesta, y esto es como el Espíritu Santo y el crecimiento de la masa es la metamorfosis, o el cambio y la renovación de nuestra mente.

En otras palabras, esto representa, con el pan horneado, al cristiano convertido, y representa la resurrección, cambiando de una forma a otra. Y veremos que la resurrección es en Pentecostés.

Verso 18: “Y ofrecerán con el pan siete corderos sin mancha del primer año,... [siete iglesias] ... y un toro joven, y dos carneros. Ellos serán *por* una ofrenda quemada al SEÑOR con su ofrenda de grano, y sus ofrendas de bebida, *incluso* una ofrenda hecha por fuego, de aroma dulce al SEÑOR.” Esta representa ¡la iglesia!

Verso 19: “Luego sacrificarán un macho cabrío por una ofrenda por el pecado, y dos corderos del primer año por un sacrificio de ofrendas de paz.”

Tienen pecados perdonados por la ofrenda por el pecado, y esto es un **tipo de Cristo**. Las ofrendas de paz significa que tiene paz con Dios, porque el precio de sus pecados fue pagado por

la ofrenda por el pecado.

Verso 20: “Y el sacerdote los mecerá con el pan de los primeros frutos, una ofrenda mecida delante del SEÑOR, con los dos corderos. Ellos serán santos al SEÑOR por el sacerdote.” El sacerdote representa a Cristo, y a todas las iglesias de las cuales Él es la cabeza. **¡Todos pertenecemos a Dios!**

Así, justo aquí en esta larga explicación para el día santo de Pentecostés, hay múltiples significados en las cosas que están aquí, y proyecciones en el Nuevo Testamento.

Como sabe, tomamos una ofrenda en todos los días santos. Hacemos esto en esta era porque no hay sacrificios con una ofrenda, entonces esto es una ofrenda monetaria.

(pausa para recoger la ofrenda)

Después que Dios sacó a los hijos de Israel de Egipto y los llevó al Monte Sinaí, fue en Pentecostés que Dios les dio los diez mandamientos y comenzó el pacto con Israel. **¡Un evento mayor!** La primera vez que los seres humanos escucharon la voz de Dios desde Su forma espiritual y poder y gloria, desde la cima de la montaña. A ningún otro pueblo le ha pasado esto, antes de ese tiempo o desde aquel tiempo.

Sí, han habido sueños y revelaciones. Sí, hubo el ministerio de Jesucristo, donde como hombre Él le enseñó a los 12 apóstoles y comenzó la iglesia. Entonces, esto es tremendo. Sabemos que en el Nuevo Testamento tenemos:

- La Pascua, el sacrificio de Cristo
- Panes sin Levadura, sacando el pecado de nuestras vidas

Esto es tan lejos como los protestantes llegan, y ni siquiera lo hacen de la forma correcta, porque no entienden nada concerniente a las cosas que Dios quiere que aprendan.

Lucas 4 tiene que ver con la tentación de Satanás el diablo contra Cristo. Vea las cronologías y Jesús comenzó Su ministerio, pero primero Él tuvo que enfrentar a Satanás el diablo; no como Dios sino ¡como hombre! Para hacerlo aún más difícil, Él ayunó 40 días y 40 noches. La cronología muestra que después de Su bautismo, Él fue al lugar desolado. Eso fue en el 26 d.C.

En el Día de Expiación—el cual también conlleva una parte muy importante del plan de Dios y nos da los detalles de este—es cuando Jesús comenzó en realidad Su ministerio, porque la tentación de Cristo por Satanás comenzó en el Día de Expiación en el 26 d.C., el cual fue también un año de jubileo.

Después de la tentación y que Jesús se recuperó. Aquí hay otro evento que ocurrió en Pentecostés. Aunque no es listado directamente en Pentecostés, pero ahí es donde realmente es.

Lucas 4:16: “Y vino a Nazaret, donde había sido criado; y de acuerdo a Su costumbre, fue a la sinagoga en el día *del Sábado anual* y se paró a leer.” Este día era el Día de los Sábados—plural—el día de las semanas. ¿Qué día es este? ¡Pentecostés!

Note lo que hizo en este Pentecostés, lo cual fue un importante cumplimiento profundo de

profecía. Esto fue en el día de Pentecostés.

Verso 17: “Y allí le fue dado el libro del profeta Isaías; y cuando Él había desenrollado el rollo de papel, encontró el lugar donde estaba escrito, “*El Espíritu del Señor esta sobre Mí;... [refiriéndose a Él mismo] ...por esta razón, Él Me ha ungido... [una profecía. de Isaías 61] ... para predicar el evangelio al pobre; Me ha enviado a sanar a aquellos que están quebrantados de corazón, a proclamar perdón a los cautivos y recuperación de vista al ciego,... [físicamente y espiritualmente] ...a enviar en liberación a aquellos que han sido aplastados,... [por el sistema de Satanás] ...a proclamar el año aceptable del Señor*” (vs 17-19).

Esto es algo asombroso de leer. Pero escuche esto: ¿Cómo cuenta al año de jubileo? *Cuenta 49 años—7 x 7* (suena familiar a Pentecostés, 7 semanas completas terminando en Sábado)=49)— luego el siguiente día es 50. Así, en un año de jubileo cuando la tentación por Satanás el diablo por 40 días y 40 noches, Él no pudo proclamar públicamente que Él era el Mesías.

Pero dado que esto era para el Nuevo Pacto espiritual, Dios dio la proclamación en Pentecostés en donde Él había sido criado. Pentecostés, el día 50 en el año 50. Piense en esto y en cómo Dios hace las cosas.

Verso 21: “Entonces Él empezó a decirles, “Hoy,... [aquel Pentecostés, día 50 y año 50] ...esta escritura está siendo... [tiempo presente pasivo] ...cumplida en sus oídos.”” Ellos no sabían que hacer. Dijeron, ‘¿Quién te haces ser?’ Lo sacaron de la sinagoga y lo iban a tirar por el precipicio, pero Él se escapó de sus manos.

Demos un vistazo a otro cumplimiento mayor. El anuncio que Él... ¿Cómo lo anunció? Él no se paró allí y dijo, ‘Soy el Mesías.’ ¡NO! Él citó la Escritura para mostrar que Él era el Mesías., porque este fue el pronunciamiento de Dios que fue dado en profecía. a Isaías, justo del rollo del libro de Isaías en la sinagoga, el cual probablemente habían leído muchas veces. Él dijo “...está siendo cumplida...” ¡hoy!

Veamos otro cumplimiento del Día de Pentecostés, y esto es algo que necesita entender en verdad. Así como Dios habló a los hijos de Israel desde el Monte Sinaí en Pentecostés, ahora en este Pentecostés Él comenzó la iglesia en el templo.

Tenía que ser en el templo, no podía ser en ningún otro lugar, porque Dios puso Su nombre allí, y esa era la casa de Dios. Esto fue algo tremendo que pasó, un cumplimiento mayor. Imagino que fue asombroso lo que tuvo lugar. Usted conoce el registro, y aquí. esta la traducción correcta.

Hechos 2:1: “Y cuando el día de Pentecostés, el cincuentavo día, **estaba siendo cumplido**,... [la misma palabra que vimos en Lucas 4] ...todos ellos estaban de común acuerdo en el mismo lugar. Y de repente vino desde el cielo un sonido como el ímpetu de un viento poderoso,...” (vs 1-2).

¿Qué vino desde el cielo en Monte Sinaí? ¡Las palabras de Dios! Toda la montaña estaba en fuego como lava rodando, y el viento estaba soplando, la tempestad estaba ocurriendo, y la trompeta estaba sonando. Creo que al momento que esto empezó la trompeta estaba siendo tocada en el templo.

Verso 2: “Y de repente vino desde el cielo un sonido como *el ímpetu de un viento poderoso*,... [el Espíritu Santo viniendo, el poder de Dios] ...y llenó la casa entera donde estaban sentados. Y allí les aparecieron lenguas divididas como de fuego, y se sentaron sobre cada uno de ellos. Y todos ellos fueron llenos con *el Espíritu Santo*; y comenzaron a hablar en otros idiomas como el Espíritu les daba *las palabras para proclamar*” (vs 2-4).

Piense en lo que estaba pasando en este Pentecostés en el templo:

- Jesús tuvo Su ministerio de 3 años (un poco más de 3 años)
- Él predicó poderosamente
- Él sanó a miles y miles

Me pregunto cuántos de ellos entendieron en verdad lo que estaba pasando. Porque de toda la predicación de Jesús, hubo sólo 120 allí en el Día de Pentecostés. ¡Esto es asombroso!

Ahora, aquí viene un mensaje de Dios espiritualmente, ***por el poder de Su Espíritu, a través de Sus apóstoles escogidos.***

- ¿Qué predicaron? ¡La Palabra de Dios!
- ¿Cuál fue el mandamiento que Jesús les dio antes de ascender al cielo? Permanezcan en Jerusalén y allí debe ser predicado arrepentimiento de pecados para *remisión*.

Luego esto debía ir a todo el mundo desde allí, pero tenía que comenzar en el templo.

“...y comenzaron a hablar en otros idiomas... [¿Por qué? Porque habían judíos de todos los diferentes países allí] ...como el Espíritu les daba *las palabras para proclamar*” (v 4). Entonces, ¡esto era de Dios!

Ellos eran portavoces, ***pero ¡Dios era el poder!*** Lo que hablaron fue la Palabra de Dios. Entonces, ellos eran como grabadoras, aunque un poco diferentes, grandes megáfonos.

Verso 5: “Ahora, habían *muchos judíos quienes estaban peregrinando en Jerusalén, hombres devotos de cada nación bajo el cielo.*” Imagino que Dios inspiró a muchos a ir, porque muchos habían escuchado que el Mesías. había muerto. ‘¿Cómo pudo ser eso? Vayamos a Pentecostés y averigüemos que pasó.’

Dios hace muchas cosas que no entendemos lo que está haciendo, pero imagino que Dios tuvo ángeles dirigiendo a algunos de alrededor del área del mediterráneo y de la tierra santa a ir a Jerusalén.

Verso 6: “Y cuando la palabra de esto salió, la multitud se reunió y estaba confundida, porque cada uno los oía hablar en su propio idioma.” Esto es asombroso, porque todo hasta ese tiempo —desde el templo—era en hebreo, luego en griego, pero principalmente hebreo. Ese era el “idioma sagrado,” pero ahora hay un cambio vasto. Es por eso que la cortina en el templo, a la muerte de Cristo se rasgó en dos, para mostrar que el camino de Dios estaba abierto para la gente.

Verso 7: “Y estaban todos ellos asombrados, y maravillados, diciéndose el uno al otro, “He aquí, ¿no son galileos todos estos que están hablando? Entonces ¿cómo es *que* escuchamos a cada uno

en nuestro propio idioma en el cual nacimos? Partos y medos y elamitas, y aquellos quienes habitan Mesopotamia, y Judea y Capadocia, Pontus y Asia, Frigia y Panfilia, Egipto y las partes de Libia la cuales *están* cerca de Cirene, y los romanos que están peregrinando *aquí*, judíos y prosélitos, Cretenses y árabes; **los escuchamos hablar en nuestros propios idiomas las grandes cosas de Dios**” (vs 7-11).

¡Ellos estaban escuchando la Palabra de Dios! No hicieron como los hijos de Israel en el Monte Sinaí cuando fueron a Moisés y dijeron, ‘Oh Moisés, habla tú con nosotros y que Dios hable contigo, y haremos lo que nos digas. No podemos más estar de pie y escuchar la voz de la Palabra de Dios.’

Es diferente aquí. Dios lo llevó a un nivel para conversión, por arrepentimiento y por entendimiento de lo que pasó con la muerte de Jesucristo. Entonces, ahí es cuando Pedro dio su tremendo sermón. Este sermón. es tremendo en verdad. Él les dijo que Dios está derramando Su Espíritu como habían dicho los profetas y que los gobernadores tomaron a Jesús y lo mataron, pero Dios lo levantó de los muertos. Ahora Él le ofrece el arrepentimiento de sus pecados.

Tal cosa no había sido escuchada sino hasta aquel tiempo. Es algo asombroso que tuvo lugar al comienzo de la iglesia. Luego Pedro les predicó en verdad, y no dejó duda. Él dijo, ‘Quiero que sepan que la tumba de David aún está con nosotros, pero Cristo ha resucitado de los muertos.

Verso 34: “**Porque David no ha subido a los cielos, sino que él mismo dijo, ‘El Señor dijo a Mi Señor, “Siéntate a Mi mano derecha Hasta que Yo haya hecho de Tus enemigos un taburete para Tus pies.”**’ Por tanto, toda *la casa de Israel...*” (vs 34-36).

Luego todas las naciones del mundo, comenzando con aquellos justo allí en Cesarea y luego en Antioquia y luego alrededor de todo el mediterráneo hasta Bretaña, todo a través de Europa y va al oriente a Armenia más allá del límite con India.

Cosa asombrosa que los apóstoles estuvieron haciendo. Pero aquí esta lo que dijo Pedro. Verso 36: “**...sepa con plena seguridad... [puede creerlo con confianza absoluta] ...que Dios ha hecho a este mismo Jesús, a Quien ustedes crucificaron, ambos Señor y Cristo**”

Probablemente hubo allí en aquel Pentecostés quienes gritaron ‘Crucifíqueno!’ Piense en cómo sus corazones debe haberlos agitado. Piense como esto debe haber ido profundo en sus almas y ser, que tuvieron parte en el asesinato del Mesías.

Verso 37: “**Ahora, después de oír esto, ellos fueron compungidos del corazón; y dijeron a Pedro y a los otros apóstoles, “Hombres y hermanos, ¿qué haremos?”** Entonces Pedro les dijo, “**Arrepiéntanse y sean bautizados cada uno de ustedes en el nombre de Jesucristo para la remisión de pecados, y ustedes mismos...** [no tan solo los sacerdotes, los profetas y reyes, sino ustedes, hombres y mujeres ordinarios] **...recibirán el regalo del Espíritu Santo**” (vs 37-38).

¡Esto es tremendo! Usted sabe lo que pasó, se bautizaron 3,000 en aquel día. Luego vaya al libro de Hechos y ve luego multitudes y 5,000, y fue algo abrumador que fue hecho durante los primeros 12 años de la predicación de los apóstoles en Judea.

Luego va a Hechos 10 y Cornelio. Eso fue donde comenzó la gran adición a la iglesia. Los judíos, especialmente los fariseos, con sus tradiciones que tenían, no querían asociarse con

ninguno de los gentiles para nada.

Luego de allí va al mundo, a través de las eras y el tiempo hasta nuestros días. Pero entonces Dios nos ha dado—como vimos en el día 49—el libro de Apocalipsis, el cual es la revelación de Dios el Padre dada a Jesucristo para darla a todos aquellos en la iglesia. Veamos esto.

Apocalipsis 1—¿que tenemos aquí?

- la Pascua
- la muerte de Cristo
- la resurrección
- la ascensión de la ofrenda de la gavilla mecida

Cristo es la figura central de todo en el Nuevo Testamento. Todo lo que vimos en el día 49 ¡fue escrito! Dios lo quiere escrito de modo que sabemos. Eso es tremendo.

Entonces fuimos a través de las 7 iglesias. Si cuenta las 7 semanas, las 7 iglesias son análogas a las 7 semanas de la cosecha. Tremendo. Hay un paralelo con eso.

¿Qué pasa después de las 7 semanas? Llega a Pentecostés. Aquí hay un tipo de Pentecostés en Apocalipsis 4. Es interesante: Jesús fue crucificado, en la tumba 3 días y 3 noches, y al cuarto día—el primer día de la semana—ascendió al cielo.

Apocalipsis 4—esto es como la resurrección, pero esto fue tan solo para Juan. Él fue un tipo de las primicias, el primero en entender sobre la resurrección, el Trono de Dios, Jesucristo y todo lo que debía ser hecho desde aquel tiempo en adelante.

Apocalipsis 4:1: “Después de estas cosas miré, y he aquí, una puerta abierta en el cielo; y la primera voz que oí fue como si una trompeta estuviera hablándome, diciendo, “Sube aquí,...””

- ¿Cuándo son resucitados los santos? ¡En la última trompeta!
- ¿Que había aquí? ¡Una trompeta!

Avancemos un poco. Apocalipsis 11—es sobre los dos testigos; ellos tienen un ministerio de 3 años y medio. Son asesinados y sus cuerpos echados en las calles de Jerusalén por 3 días y medio mientras el mundo celebra. De repente hay un gran terremoto y ellos se ponen de pie y hay una voz del cielo que dice:

Apocalipsis 11:11: “Entonces después de los tres días y medio, el espíritu de vida de Dios entró en ellos y se pararon sobre sus pies; y gran temor cayó sobre aquellos que estaban mirándolos. Y ellos escucharon una gran voz desde el cielo, decir, “¡Vengan acá arriba!” Y ascendieron al cielo en una nube; y sus enemigos los vieron subir. Y en esa hora hubo un gran terremoto,...” (vs 11-12)—y la séptima trompeta sonó y el resto de los muertos ¡fueron resucitados!

(pase a la siguiente pista)

Cuando a Juan se le dijo que subiera, él dijo, Apocalipsis 4:1: ““Sube aquí, y te mostraré las cosas que deben tener lugar después de estas cosas.” E inmediatamente estuve en el Espíritu; y he aquí, un trono fue colocado en el cielo, y uno estaba sentado sobre el trono. Y Quien estaba

sentado era en apariencia como una piedra de jaspe y una piedra de cornalina; y un arco iris *estaba* alrededor del trono, como una esmeralda su apariencia. Y alrededor del trono *habían* veinticuatro tronos; y sobre los tronos vi veinticuatro ancianos sentados, vestidos de ropas blancas; y tenían sobre sus cabezas coronas de oro” (vs 1-4)—y las cuatro criaturas vivientes.

¿No nos da esto un anticipo profético de cuando seamos resucitados vamos a ver al Padre? Somos sus hijos, ¿cierto? Jesús va a presentarnos al Padre. Me estoy adelantando, pero esto es una especie de anticipo. Es algo que es bastante profundo en verdad.

Apocalipsis 5—aquí encontramos que estaba el Cordero que fue muerto que tenía 7 cuernos, los cuales son las 7 iglesias, y también se asemejaba al León de la tribu de Judá, Quien es Cristo ¡el guerrero!

Había un rollo escrito por delante y por atrás. Recuerde que cubrimos en el Día 49 sobre escribir esto. Todo lo que va a tener lugar ya ha sido escrito. El resto del libro de Apocalipsis es para revelar las cosas que van a venir. Jesús es el Único Quien es capaz de abrir los 7 sellos.

Cuando este evento ocurre, va a ser algo tremendo para toda la creación de Dios. Van a glorificar a Dios. Lo que va a pasar, comenzando en Apocalipsis 6, va a desenvolver el plan de Dios en la forma que ha sido escrito en este libro que es sellado con 7 sellos.

Iremos a través de algunos de ellos, porque esto nos trae un punto sobre la venida de Cristo y la resurrección que seguirá.

Apocalipsis 6:1: “Y miré cuando el Cordero abrió uno de los sellos; y oí una de las cuatro criaturas vivientes decir, como el sonido de *un* trueno, “Ven y mira.” Y miré, y he aquí, *había* un caballo blanco; y aquel que estaba sentado sobre el tenía un arco, y una corona le fue dada; y él salió conquistando, y para conquistar” (vs 1-2).

- ***Este es el falso cristo***
- ***Este es el papa que representa al falso cristo, ¡la bestia!***

Los Adventistas del Séptimo Día creen que este es Cristo, pero no lo es. Eso está en Apocalipsis 20; y pasa después.

Verso 3: “Y cuando Él abrió el segundo sello, oí la segunda criatura viviente decir, “Ven y mira.” Y otro caballo salió *que era rojo*; y *poder* fue dado a aquel sentado sobre el para quitar *paz de la tierra,...*” (vs 1-4). Entonces habrá un corto tiempo de paz justo antes que comience la *Gran Tribulación*.

Este escenario justo aquí del segundo sello enlaza con Mateo 24. Sabemos por Mateo 24 que tiene que estar la abominación *desoladora de pie en el lugar santo*. Entonces, el templo debe ser construido. Cuando la bestia entre, aquel del segundo sello, y se siente y diga que él es Dios, y más grande que cualquier cosa en la tierra que es adorado; cuya obra es según Satanás el diablo. ***Ahí es cuando comienza ¡la Gran Tribulación!***

Sabemos por Daniel 9:27 que cuando la Gran Tribulación comience será de 3 años y medio. Cuando comience, está desenvolviendo justo aquí lo de Apocalipsis 6.

Verso 5: “Y cuando Él abrió el tercer sello, oí la tercera criatura viviente decir, “Ven y mira.” Y miré, y he aquí, *había* un caballo negro; y aquel sentado sobre el tenía una balanza en su mano. Y oí una voz en medio de las cuatro criaturas vivientes decir, “Una medida de trigo por una moneda de plata, y tres medidas de cebada por una moneda de plata: y *mira que* no dañes el aceite y el vino”” (vs 5-6)—*rationando*.

Verso 7: “Y cuando Él abrió el cuarto sello, oí *la* voz de la cuarta criatura viviente decir, “Ven y mira.” Y miré, y he aquí, *había* un caballo pálido; y el nombre de aquel sentado sobre el *era* Muerte...” (vs 7-8).

Entonces, cuando aquel segundo sello es abierto y comience la guerra, lo primero en una guerra es escasez de comida, hambre y hambruna. ¿Qué sigue? ¡*Muerte!*

“...y la tumba lo seguía; y autoridad les fue dada sobre *un* cuarto de la tierra, para matar con espada y con hambre y con muerte, y por las bestias de la tierra” (v 8). Un cuarto de la tierra y no sabemos la ubicación, así que no podemos decir exactamente donde es.

Verso 9: “Y cuando Él abrió el quinto sello...” ¿Qué pasa en toda guerra? Deben encontrar a quien culpar. Así que van a culpar a aquellos quienes han estado proclamando la Verdad de Dios, aquellos quienes han estado diciendo que Cristo va a regresar para tomar control del mundo. Aquellos quienes están diciendo que viene una destrucción de Babilonia la grande y todo lo que eso representa, y todos sus ejércitos. ¡*La bestia y el falso profeta están llegando a su fin!*

Antes que lleguen a su fin, van a buscar a todo el que sea cristiano. El quinto sello es el martirio de los santos.

Un comentario: habrán algunos que son preservados en un lugar de seguridad. ¿Por qué? Porque Jesús dijo que las puertas de la tumba nunca prevalecerían en contra de Su iglesia, así que ellos van a cumplir esa promesa. A Satanás no le gusta que ellos estén allí por lo que sale y hace guerra en contra del remanente de su semilla quienes tienen el testimonio de Cristo y guardan ¡Sus mandamientos! *Esta justo aquí.*

“...vi bajo el altar las almas de aquellos que habían sido muertos por la Palabra de Dios,... [esto es en visión; no hay nadie en el cielo] ...y por el testimonio que tenían. Y ellos clamaban con una fuerte voz, diciendo, “¿Cuánto tiempo, Oh Señor, santo y verdadero, no juzgas y vengas nuestra sangre sobre aquellos que viven en la tierra?”” (vs 9-10).

Esto es muy similar a cuando Pedro, Santiago y Juan subieron al monte de la Transfiguración con Cristo. Ellos vieron cosas teniendo lugar que eran en visión. Así que esto es en visión.

Verso 11: “Y ropas blancas *les* fueron dadas a cada *uno* de ellos; y se les dijo que deberían descansar un corto tiempo aun, hasta *que* fuera cumplido *que* ambos, sus consiervos y sus hermanos también fueran asesinados, exactamente como ellos *lo* habían sido.”

Tratarán de eliminarlos a todos ellos, pero en Jerusalén están los *dos testigos*. Aún están predicando, profetizando, llamando fuego del cielo, granizo y sangre tan frecuente como lo quieran. Aquellos son los últimos dos que quieren coger. Entonces, el martirio tiene lugar.

Note que después de esto, Dios no va a dejar un tiempo largo hasta que hayan más que son

convertidos. Pero estos eventos son eventos que sacuden la tierra, y habrán muchas personas siendo preparadas para arrepentimiento.

Verso 12: “Y cuando abrió el sexto sello, miré, y he aquí, hubo un gran terremoto; y el sol se volvió negro como *el pelo de cilicio*, y la luna se volvió como sangre; y las estrellas del cielo cayeron a la tierra, como una higuera echa sus últimos higos cuando es sacudida por un viento poderoso” (vs 12-13). **Estos son ¡eventos que sacuden la tierra!** Ahora, Cristo va a ser conocida Su presencia al mundo en una forma espectacular.

Verso 14: “Entonces *el cielo se apartó como un rollo de papel...*” Me pregunto cómo va a ser eso. **De repente los cielos se enrollan ¡como un rollo!**

“...que está siendo enrollado, y toda montaña e isla fue sacada de su lugar.... [todo es sacudido en esta tierra] ...Y los reyes de la tierra, y los grandes hombres, y los hombres ricos, y los capitanes jefes, y los hombres poderosos, y todo siervo, y todo *hombre libre se escondió a sí mismo en las cuevas y en las rocas de las montañas; y decían a las montañas y a las rocas, “Caigan sobre nosotros,...*” (vs 14-16).

Ellos escucharon la predicación de los dos testigos, **¡Cristo va a regresar!** Escucharon a los santos que fueron martirizados, **¡Cristo va a regresar!** Entonces, al comienzo creen que este es Cristo, lo cual es así. Pero luego están convencidos que es una invasión desde el espacio exterior. Es por eso que van a pelear. Veremos esto yendo hacia el Día de Trompetas.

“... y escóndanos del rostro de Quien se sienta en el trono, y de la ira del Cordero porque el gran día de Su ira ha venido, y ¿Quién tiene el poder de estar de pie?” (vs 16-17). **¡Nadie!**

Veamos cómo va a ser cuando los cielos son enrollados como un rollo. Va a ser asombroso para el mundo entero. Al principio creerán que es Cristo, pero porque no llega a la tierra inmediatamente, creerán que es una invasión desde el espacio exterior por extra terrestres, lo cual en un sentido es verdadero. Cristo es un extra terrestre para ellos. Todos los santos resucitados serán extra terrestres, así que tienen la definición correcta, pero tienen el entendimiento de quienes son en verdad *totalmente mal*. Entonces veamos que pasa:

Mateo 24:26: “Por lo tanto, si ellos les dicen, ‘¡Vengan y vean! Él está en el lugar desolado’; **no vayan**. ‘¡Vengan y vean! Él está en las cámaras secretas’; **no lo crean**”—porque Él está viniendo ¡desde el cielo!

Aquí está la primera fase del regreso de Cristo: Los cielos son enrollados como un rollo y aquí esta lo que aparece. Van a ver algo que nunca vieron antes.

Verso 27: “Porque como la luz del día, la cual sale del oriente y resplandece tan lejos como *el occidente*, **así será la venida del Hijo de hombre.**” ¡Esto es tremendo!

¿Qué brilla desde el oriente al occidente? *¡El sol!* Entonces, cuando los cielos son enrollados como un rollo, parecerá que hay un segundo sol, pero lo suficientemente lejos de la tierra que cuando lo ven, y no está yendo directamente a la tierra, ahí es cuando empiezan a cambiar de opinión.

Verso 28: “Porque donde sea *que el cuerpo muerto pueda estar*, estarán las águilas reunidas. Pero

inmediatamente después de la tribulación de aquellos días, el sol será oscurecido, y la luna no dará su luz, y las estrellas caerán del cielo, y los poderes de los cielos serán sacudidos. ... [enlace esto con Apocalipsis] ...Y luego aparecerá la señal del Hijo de hombre en el cielo;... [como un segundo sol, ese es Su señal] ...y entonces todas las tribus de la tierra lamentarán, y verán al Hijo de hombre viniendo sobre las nubes del cielo con poder y gran gloria” (vs 28-30).

El sol va a estar allá afuera por un poco más de un año. ¡Es tremendo!

Verso 31: “Y Él enviará a Sus ángeles con el gran sonido de una trompeta,...”—*la resurrección*, pero eso no pasa inmediatamente a causa de demasiados eventos que tienen lugar.

- los cielos se enrollan como un rollo
- ven la señal del Hijo de hombre
- todo el mundo es sacudido

Ahora, de repente, todo es calma. De repente no hay peleas. Todo tiene que parar y recuperarse de los terremotos. Dado que la tribulación es de 3 años y medio, sabemos por Daniel 6 que al comienzo del tercer año, Dios va a levantar la cautividad de Israel, lo cual significa que queda un año y medio.

Apocalipsis 7 es cuando esto ocurre y Dios comienza a levantar a Israel. Lo primero que Él hace es comenzar a convertir los 144,000—12,000 de cada una de las 12 tribus de Israel—y luego una gran e innumerable multitud. ¡Eso es algo tremendo!

Desde el tiempo de la destrucción, lo cual es justo antes de Pentecostés. Digamos que Apocalipsis 7 representa Pentecostés. Justo en Pentecostés, tenemos este sellamiento de los 144,000 y la gran e innumerable multitud. ¿Qué nos dice esto? ***Cada uno de nosotros hoy quien tiene el Espíritu Santo de Dios, ¡ha sido sellado!*** Entonces, los 144,000 no han sido sellados, y dado que no hay ministros alrededor para bautizarlos y demás, Dios va a tener un ángel para traer el Espíritu Santo para sellarlos y convertirlos. Ellos estarán en la primera resurrección junto con la gran e innumerable multitud.

Cuando lee el resto del capítulo, parece que ellos inmediatamente van al cielo. Eso no es cierto, porque nadie va hasta que suene la séptima trompeta. Los dos testigos un poquito antes, pero mientras suben suena la trompeta.

Entonces, estas personas son convertidas desde Pentecostés. hasta el siguiente Pentecostés. En este Pentecostés son salvados, y en el siguiente es la resurrección con todos los santos. Veremos que esto se desenvuelve.

Apocalipsis 7 & 8 trae el entendimiento de las peores guerras que vienen sobre la faz de la tierra. Todas las naciones del mundo están involucradas en esto. Esto comienza en Apocalipsis 8, y en Apocalipsis 9 pasan grandes y tremendas cosas, pero aquellas son dejadas para la Fiesta de Trompetas. Hoy estamos hablando de Pentecostés.

Apocalipsis 13 es como un recuadro que nos muestra el sistema dual de Babilonia la Grande, el cual también es detallado en Apocalipsis 17. Entonces, tenemos un gobierno mundial, y creo que va a venir cuando el falso profeta haga grandes milagros y proclame a la bestia ser “Dios en la tierra.’ Este es un resumen de esto antes que pase.

Apocalipsis 14 tiene a otros 144,000, el cual es un grupo diferente. Esto es tremendo. Verso 1: “Y miré, y vi *al* Cordero de pie sobre *el* Monte Sión, y con Él ciento cuarenta y cuatro mil, teniendo el nombre de Su Padre escrito sobre sus frentes. Entonces oí una voz desde *el* cielo, como *el* sonido de muchas aguas, y como *el* sonido de gran trueno; y oí *el* sonido de tocadores de lira tocando sus liras. Y ellos estaban cantando un nuevo canto delante del trono, y delante de las cuatro criaturas vivientes y *de* los ancianos. Y nadie era capaz de aprender el canto excepto los ciento cuarenta y cuatro mil, quienes **fueron redimidos de la tierra**” (vs 1-3).

- **no de las tribus de Israel**
- **no de la gran e innumerable multitud**

Estos representan los muy, muy fieles a través del tiempo quienes no se involucraron con falsas doctrinas o las iglesias de este mundo. ¿Por qué lo sabemos?

Verso 4: “Estos son aquellos que no fueron profanados con mujeres,...” La mujer—la gran ramera—y sus hijas son las mujeres. En otras palabras, **ellos nunca trajeron las doctrinas de Satanás el diablo a la iglesia de Dios**. Por tanto, ¡son vírgenes!

“...porque son vírgenes; son aquellos que siguen al Cordero dondequiera que Él va. Fueron comprados de entre *los* hombres *como* primeros frutos para Dios y para el Cordero; y ningún engaño fue encontrado en sus bocas; porque son inocentes delante del trono de Dios” (vs 4-5). Esto muestra eventualmente a donde van a ir ellos.

Ahora, al mismo tiempo que algunos de aquellos otros eventos están teniendo lugar, tenemos el mensaje de los 3 ángeles. Cuando no hay más predicadores para dar una advertencia, Dios envía Sus ángeles. El tiempo exacto de esto no lo sabemos, pero es cierto tiempo antes de la marca de la bestia y la resurrección.

Verso 6: “Y vi otro ángel volando en medio del cielo, teniendo *el* evangelio eterno para proclamar *a* aquellos que viven sobre la tierra, y *a* toda nación y tribu e idioma y gente; diciendo con una gran voz,...” (vs 6-7).

Entonces, **¡Dios está dando una oportunidad de arrepentimiento!** Siempre Dios, antes de hacer algo de una magnitud de esta naturaleza, Él siempre da un espacio para el arrepentimiento. Puede leer esto a través del Antiguo Testamento.

“...“Teman a Dios, y denle gloria a Él, porque la hora de Su juicio ha venido; y adoren *a* Quien hizo el cielo, y la tierra, y *el* mar, y *las* fuentes de agua””— **¡no a la bestia!** Apocalipsis 13 dice que el ‘mundo adora la bestia.’ Esta es una advertencia para ellos de modo que saben.

Verso 8: “Entonces otro ángel siguió, diciendo, “La gran ciudad, Babilonia esta caída, esta caída, por el vino de la ira de su fornicación, la cual ha dado a todas las naciones a beber.”” **¡Advertencia! Babilonia ha caído, ha caído. ¡No caigan con ella!**

Verso 9: “Y un tercer ángel los siguió, diciendo con gran voz, “Si cualquiera adora *a* la bestia y *a* su imagen, y recibe *la* marca en su frente o en su mano, él también beberá del vino de la ira de Dios, **el cual es mezclado sin diluir en la copa de Su ira**; y será atormentado en fuego y azufre a la vista de los santos ángeles, y del Cordero” (vs 9-10). *Una advertencia antes que llegue la*

marca de la bestia.

Apocalipsis 13 dice que si ellos no toman la marca de la bestia, serán asesinados. Así es como el martirio va a tener lugar. Todas esas cosas encajan juntamente.

Verso 11: “Y el humo de su tormento asciende en las eras de eternidad;...” ¿Cómo pasa esto? Esto significa que va a escapar el jalón gravitacional de la tierra. Una vez algo sale al espacio exterior está allí por siempre, ¡flotando! Vea los numerosos satélites que los hombres han enviado allá arriba y que han ido al espacio exterior y alcanza el sistema solar y aún están flotando. Eso nos da una idea de lo que significa.

“...y aquellos que adoren a la bestia y a su imagen, y todo el que reciba la marca de su nombre, no tienen descanso día y noche.” Aquí está *la paciencia de los santos*; aquí *están aquellos que guardan los mandamientos de Dios y la fe de Jesús*” (vs 11-12).

Aquí se muestra que van a ser martirizados. Verso 13: “Y escuché una voz del cielo decirme, “Escribe: Benditos son los muertos quienes mueren en el Señor desde este tiempo en adelante. Sí, dice el Espíritu, para que puedan descansar de sus labores; y sus obras los siguen.”

Veamos ahora algo muy interesante. La última parte de Apocalipsis 14 es un poco difícil de entender, porque aquí tenemos lo que la Biblia hace en muchos lugares: *¡le dice lo que va a pasar antes de que pase!*

Cuando leemos esto, parece que sigue inmediatamente uno tras el otro, pero no es el caso. Veremos que esto nos dice que hay 2 cosechas aquí: primero, *la cosecha de Dios*, la cual es Mateo 13, la cosecha de grano, los panes de la gavilla mecida.

Verso 14: “Y miré, y he aquí, una nube blanca, y uno como el Hijo de hombre sentado sobre la nube, teniendo una corona de oro en Su cabeza; y en Su mano estaba una hoz afilada. ... [que usa para cortar trigo] ...Y otro ángel salió del templo, gritando con gran voz a Quien estaba sentado sobre la nube, “Empuja Tu hoz y cosecha, porque el tiempo ha venido para que coseches; porque *la cosecha de la tierra está madura*””—esta es *¡la resurrección!*

Verso 16: “Y Quien estaba sentado sobre la nube empujó Su hoz sobre la tierra, y la tierra fue cosechada.” Mateo 24 dice que cuando Cristo esté descendiendo a la tierra, Él va a enviar a los ángeles para traer aquellos al sonido de la última trompeta, y ¡serán resucitados!

Luego *la cosecha del malvado*, son todas las batallas de las 7 últimas plagas. Pero esta viene después de la resurrección de los santos. Volveremos a esto, pero primero:

Apocalipsis 15:1: “Luego vi otra señal en el cielo, grande y sorprendente: siete ángeles teniendo las últimas siete plagas, porque en ellas *la ira de Dios es colmada*. Y vi un mar de vidrio mezclado con fuego, y aquellos que habían obtenido la victoria sobre la bestia,...” (vs 1-2).

- ¿Cuándo vino primero la bestia? *¡En el jardín del Edén! ¡La serpiente!*
- ¿Es la serpiente la bestia? *¡Sí!*

“...y sobre su imagen, ... [sobre la idolatría de Babilonia la Grande] ...y sobre su marca, y sobre el número de su nombre, de pie sobre el mar de vidrio, teniendo *las liras de Dios*” (v 2).

Los ángeles van a estar levantando los santos y llevándolos al inmenso mar de vidrio. Este puede no ser el mismo mar de vidrio que encuentra en Apocalipsis 4, o puede ser el mismo mar de vidrio con el Trono de Dios sobre el, expandido de modo que todos los santos resucitados estarán en el, y el mundo va a verlo.

El mundo probablemente verá a los santos siendo levantados de la tierra. Piense en lo que va a hacer el resto del mundo. Ahí es cuando van a estar convencidos que este es el anticristo; eso es lo que les será dicho. ¡Qué cosa va a ser el ser levantado al mar de vidrio! Todo el mundo puede ver arriba y ver el mar de vidrio y ver todo lo que está teniendo lugar. Un gran fenómeno desde afuera del espacio que es absolutamente irreal para ellos.

Pero para nosotros, estaremos en el mar de vidrio recibiendo nuestra recompensa, nuestro nuevo nombre, nuestras nuevas vestiduras. Estaremos allí para el matrimonio del Cordero y la iglesia y todo el resto quienes están invitados a la cena. ¿Qué hacemos?

Verso 3: “Y estaban cantando la canción de Moisés...” Todos aquellos que vienen a través del primer pacto que Dios dio comenzando con Moisés, Abraham y demás, quienes estarán allí.

“...el siervo de Dios, y la canción del Cordero, diciendo, “Grandes y asombrosas son Tus obras, Señor Dios Todopoderoso; justos y verdaderos son Tus caminos, Rey de los santos. ¿Quién no Te temerá, Oh Señor, y glorificará Tu nombre? Porque solo Tú eres santo; y todas las naciones vendrán y adorarán delante de Ti, porque Tus juicios han sido revelados.” (vs 3-4)—después que unas pocas otras cosas tienen lugar. Tienen que deshacerse de la bestia y el falso profeta y de Satanás el diablo. Esto tiene lugar después.

Verso 5: “Y después de estas cosas miré, y he aquí, el templo del tabernáculo del testimonio en el cielo estaba abierto.” Justo allí, tiene el mar de vidrio, ahora ¿qué tiene? El testimonio en el cielo arriba, ¡justo allí!

Verso 6: “Y los siete ángeles que tenían las últimas siete plagas salieron del templo; estaban vestidos de lino, puro y brillante, y ceñidos alrededor del pecho con corazas de oro. Y una de las cuatro criaturas vivientes le dio a los siete ángeles siete frascos de oro, llenos de la ira de Dios, Quien vive en los siglos de eternidad. Y el templo estaba lleno con el humo... [justo allí con los santos; veremos todo esto pasando] ...de la gloria de Dios, y de Su poder; y nadie fue capaz de entrar en el templo hasta que las siete plagas de los siete ángeles fueron cumplidas” (vs 6-8).

Cubriremos esto en algún momento antes de Trompetas, porque esto tiene lugar después de la resurrección en Pentecostés, y va hacia Trompetas.

Algo tremendo esto va a ser, todos los santos juntos, todos nosotros. Dios va a darnos:

- un nuevo cuerpo
- una mente nueva
- un idioma nuevo
- un nombre nuevo
- ropas nuevas

todos vamos a estar organizados y sabremos:

- que vamos a hacer

- quien va a guiarnos
- a donde vamos a ir
- que vamos a hacer cuando descendamos a la tierra

la cual estará casi que totalmente destruida en la superficie.

¡Este es el significado de la Fiesta de Pentecostés! Grandes cosas tienen lugar en los días santos, y este será el evento más grande desde la creación del mundo que tendrá lugar.

Escrituras referenciadas:

1. Apocalipsis 12:9
2. Levítico 23:15-20
3. Lucas 4:16-19, 21
4. Hechos 2:1-11, 34-38
5. Apocalipsis 4:1
6. Apocalipsis 11:11-12
7. Apocalipsis 4:1-4
8. Apocalipsis 6:1-17
9. Mateo 24:26-31
10. Apocalipsis 14:1-16
11. Apocalipsis 15:1-8

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Mateo 13
- Isaías 61
- Hechos 10
- Apocalipsis 1; 5; 20
- Daniel 9:27; 6
- Apocalipsis 7-9, 13, 17
- Mateo 13

Copyright 2020—All rights reserved. Except for brief excerpts for review purposes, no part of this publication may be reproduced or used in any form or by any means without the written permission of the copyright owner. This includes electronic and mechanical photocopying or recording, as well as the use of information storage and retrieval systems.